

「動けば物事は変わる」

校長 渡邊 信

1学期が終了しました。保護者の皆様のご理解とご協力、そして地域の方々の支えと応援があったからこそ、感謝しております。先日郡市総合体育大会の応援に行きました。3年生を中心に多くの生徒たちが出場し、皆、滝野中学校の代表として素晴らしい活躍を見せてくれました。その様子に目を細めています。また応援する生徒、選手の一所懸命プレーする姿に感動しました。まだ戦いが続く部活動の生徒にはこの後も悔いを残さないようにしてもらいたいと願っています。

さて、夏休みが始まります。この長い夏休みをどう過ごすかが、またそれぞれの成長につながると思います。部活動や学習面とも2学期を大きく左右しますので、目標を立てて、様々な事にチャレンジして欲しいと思います。

終業式では夏休みを前に生徒に次の言葉を贈りました。

「 You can do it if you try. (やればできる)

Things will change if you move.. (動けば変わる)

Whatever happens, don't give up. (どんなことがあっても、あきらめるな) 」

長い夏休み、ぜひこのことを意識し過ごしてもらいたいと思っています。夏休み明けの生徒の顔つきが楽しみです。

【学校教育目標】

『次代を担う、豊かな心と
たくましく生きる力を
持った生徒の育成』

【めざす生徒像】

- ・自ら進んで粘り強く学習する生徒
- ・気持ちよく挨拶ができる心豊かな生徒
- ・健康でたくましい体づくりのできる生徒

◎楽しかった2泊3日、思い出は宝 ～ 自然教室 ～

5、6月は旅行的行事ラッシュとなりました。3年生は前号で紹介しましたが2年生は7月1日～3日に2泊3日の自然教室に行きました。当日はいつもと違う朝の早い時間や違う場所に集合となりましたが「早く起きて行くところがまた楽しい」と笑顔で言っていた生徒の言葉が印象的でした。

今回の自然教室は「楽学両道」のスローガンの下、山梨県の西湖に行ってきました。1日目はカレー作りとキャンプファイヤーの予定でしたが、意気込んで始めたカレー作りに大苦戦。「火がつかない」と言うことで窯場係は悪戦苦闘していたのは良い思い出です。自然の中でのカレー作り。苦労して作った自分たちのカレーの味は忘れないことでしょう。またキャンプファイヤーは悪天候により延期しましたが有志スタントの半分を集会場で行い、みんなで盛り上がり花火で締めくくりました。2日目は登山です。ここでも悪天候のため、生徒が楽しみにしていた富士登山ではなく樹海ハイキングコースとなりました。足和田山の山頂から見た富士山の壮大さや見下ろす湖の美しさに生徒達は感動していました。夜は楽しみにしていたキャンプファイヤー。ゲーム、クイズ、フォークダンス、有志スタントをして西湖での夜を楽しみました。人生初のキャンプファイヤーとなった子も少なくなかったようです。3日目は普段ではできない山梨郷土料理のほうとう作り体験をしました。量が多く食べきれない班が多かったですが出来上がったほうとうは「おいしい！」と皆、驚いていました。また、バスの中のおやつを食べている時の幸せそうな顔とレクを楽しむ姿は見ていてこちらもほっこりしました。どの場面でもみんなで盛り上がっていたのでスローガンに込められた思いを多くの場面で感じた3日間でした。



◎防犯(薬物乱用防止)教室 ～こころと身体を守ろう～



7月16日(水)に2学年生徒を対象として千葉県警察本部北総地区少年センターから講師の先生をお招きして、防犯(薬物乱用防止)教室が行われました。

違法薬物も今はいろいろな形(名称を変えることや形状を変える等)でそんな危険なものとは知らず簡単に手に入るようになり、その危険性を話してくれました。また、医薬的な効果があるとうその情報や市販の薬においても使い方や量を考えないと死に至るような症例もあるとのこと。スマートフォンの普及と便利さもあり、そこから情報を得て興味を持ってしまう若者も多いと話していました。今やSNSの利用は当たり前になってきており、欠かすことができなくなってきている現在、正しく使えば大変便利で役立つものですが偽の情報等には気をつけたいものです。

夏休みを前に家庭でも普段の生活に関しても再確認して犯罪等に巻き込まれることのないようにしてください。



◎いじめ相談室のダイヤル

学校でも毎月いじめに関するアンケートや個別の教育相談を行っておりますが、ご家庭でお気づきの点やお子様の変化などをお教えいただけるとありがたいです。また、長期休業に入りますが、休業中も土日祝日と8月12日～15日以外は必ず教員が出勤しておりますので、気になることがありましたら、学校までご一報願います。

いじめや悩み相談のための電話相談窓口がありますので、必要がありましたらぜひご活用ください。もちろん、本校職員、そして本校スクールカウンセラーの藤田さんもお相談にのりますのでお気軽にご連絡ください。



チャイルドライン千葉(月～土 16:00～21:00)	0120-99-7777
県子どもと親のサポートセンター(24時間)	0120-415-446
24時間子どもSOSダイヤル(全国共通)	0120-0-78310
法務局子どもの人権110番(月～金 8:30～17:15)	0120-007-110
千葉県警少年センター ヤングテレホン(月～金 9:00～17:00)	0120-783-497
千葉県のいのちの電話(24時間)	043-227-3900

◎お知らせ

8月12日～15日の学校閉庁期間について改めてお知らせいたします。すでにスクールメール等でもお知らせしているところですが、この期間中に緊急連絡が必要な案件が発生した場合は、印西市教育委員会 学務課(直通:33-4704 時間:8:30～17:15)が対応窓口になっておりますのでこちらへおかけください。

お手順をおかけしますが、ご理解の上、ご協力よろしく申し上げます。



◎9月の予定

1日(月) 始業式, 小中合同避難訓練	15日(月) 敬老の日
2日(火) 給食開始 定期テスト計画	16日(火) 定期テスト ～17日
3日(水) 3年実力テスト	18日(木) 教育相談アンケート
5日(金) 1年歯科保健指導	23日(火) 秋分の日
8日(月) 専門委員会	25日(木) 学年会議 一斉下校
10日(水) 安全点検日 職員会議	26日(金) 英検
11日(木) 質問学習会	29日(月) 教育相談
12日(金) 質問学習会	生徒会役員選挙リハーサル
	30日(火) 生徒会役員選挙

※予定は変更することがあります。